
Protokoll der fünfzehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2022

Datum: 22. August 2022
Zeit: 10:00 - 10:32 Uhr
Ort: online

Anwesende Gewählte: Leif Jacob, Michael May, Niklas Menge, Luisa
Münch, Antonia Runge, Felix Zimmerman

Abwesend: Michel Buchhardt, Max Krischeu, Michelle
Weise-Seidelmann, Helen Würflein

Anw. freie Mitarbeiter: Maya Lackner

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 3 Bestätigung des Protokolls
TOP 4 Beschluss der Tagesordnung
TOP 5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 6 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 7 Elementare Algebra
TOP 8 Sitzungstermine
TOP 9 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

15.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Micha wird eine Zusammenfassung der Mails verschicken.

Weitere Berichte:

• Leif berichtet aus dem StuRa, dass die Haushaltssperre zu heute aufgehoben wurde,
wir dürfen also ab heute wieder finanzielle Dinge beschließen. Es wurde eine weitere
Pressemitteilung zur Veruntreuungsgeschichte beschlossen, die Chefredakteurstellen
für Campusradio und Akrützel wurden ausgeschrieben, zwei weitere Kassenverant-
wortliche und weitere Referenten wurden gewählt. Des weiteren ist ein Bankenwech-
sel geplant und eine neue Finanzordnungwurde beschlossen, wonach die FSRe etwas
mehr Geld bekommen (2,35€ statt 2€), außerdem sollte die Semesterzuweisung für
das Sommersemester sollte die Tage bei uns eingegangen sein.

• Micha berichtet, dass ein StET-Meeting stattgefunden habe. Ein Problem sei, dass nie-
mand die Finanzenmachen wolle, weshalb er zunächst dafür zuständig sei die Belege
zu sammeln, aber er werde keine Abrechnung machen, Niklas wird den Finanzplan
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erstellen.Weiterwerde demnächst dieHelferliste ausgewertet unddieVeranstaltungs-
leiter festgelegt, welche wie in den letzten Jahren Helfer suchen und einen Finanzplan
erstellen müssen. Die Organisation der Ersti-Beutel laufe und es wird wieder Bänd-
chen und Ersti-Postkarten geben.

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

• Auf KlaTaMa über Vorgehen bei Studi-Beschwerden sprechen

15.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 6 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.

15.3 Bestätigung des Protokolls

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
15.07.2022

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

15.4 Beschluss der Tagesordnung

Niklasmerkt an, dasswir uns über einen nächsten Sitzungstermin verständigen sollten.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

15.5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Niklas berichtet, dass in der letzten Woche das Informatik Sommercamp stattgefunden ha-
be, bei welchem wir ja beim Grillen unterstützt haben. Das Grillen habe gut funktioniert.
Felix fragt, was genau das Informatik Sommercamp sei. Niklas antwortet, dass es sich dar-
um um ein Sommercamp für Schüler ab 14 Jahren handele, bei welchem die Schüler mit
jedem Programmierlevel Programmieren lernen, indem sie z.B. Apps entwickeln, welche
dann nach zwei Arbeitstagen vorgestellt werden.

15.6 Planung zukünftiger Veranstaltungen

15.6.1 Kastenlauf

Micha führt aus, dass es nichts neues gebe.

15.6.2 StET

Micha hat bereits berichtet. Ansonsten soll kommende Woche die neue Website online ge-
hen und mit Dingen bestückt werden und alle sollen sich diese anschauen und auf Fehler
korrigieren, sobald sie da ist.

alle: StET-Website auf
Fehler kontrollieren
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15.6.3 Kennenlernfahrt

Isa berichtet, dass es gestern ein Treffen gegeben habe und Aufgaben verteilt wurden. Es
gebe also Leute die es planen.

15.6.4 KlaTaMa

Wir diskutieren wer verantwortlich ist. Isa wird nach einer Location schauen, anhand derer
wir überlegen, wann wir das machen. Antonia bietet an, dass sie auch ab September nach
Locations schauen könne.

Antonia, Isa: nach
Location suchen

15.6.5 Magic-Turnier

Das Magic-Turnier wird am 2.11. stattfinden.

15.7 Elementare Algebra

Niklas fragt nochmal nach, was die Studis nun geplant hätten.

15.8 Sitzungstermine

Micha spricht sich dafür aus für die nächste Sitzung ein Doodle zu erstellen. Antonia wird
sich darum kümmern. Niklas spricht sich für eine Sitzung in der Woche vom 12.9. aus.

Antonia: Sitzungs-
doodle

Allgemeine Zustimmung.

15.9 Sonstiges

• Niklas würde gerne während der vorlesungsfreien Zeit unsere Leiblich immer Diens-
tags ausleihen. Keine Einwände.

Die nächste Sitzung findet entsprechend des Doodles im September statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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